## 鶴貝ゼミ紹介

初めまして、鶴貝ゼミの内藤瑞優です。私たちのゼミ活動について紹介します。私たちのゼミは情報処理研究をテーマに、Java プログラミングを使ってアプリケーション開発を行っています。法学部のゼミですが、情報技術に興味がある学生ならどの学科の方でも参加できます!

## 春学期

春学期では、教科書「やさしい Java」を使ってプログラミングの基本を学びます。Java は画像処理 やネットワークアプリケーションの開発がしやすく、初めての人でも取り組みやすい言語です。毎 週ゼミ生が教科書の内容を発表し、クラス全員で学びを共有します。発表後には各自が課題を作 成し、他のゼミ生がそれに取り組むことでお互いの理解を深め合っています。

## 秋学期

秋学期には、自分が設定したテーマに沿ってアプリケーションを開発します。ゲームや学習ツールなど、興味に応じて自分の好きなプログラムを設計し作成することができます。ゼミの中で定期的に進捗発表を行い、フィードバックを受けながらプログラムを改善し、完成度を高めていきます。

## ゼミの雰囲気

私たちのゼミは、男子 3 人、女子 1 人の 4 人で活動しています。ゼミの中では、意見をフランクに出し合い、わからないことがあればすぐに助け合うほど仲が良いです。また、先生も非常に親しみやすく、私たちゼミ生との距離が近いです。授業中でも自由に質問や相談ができ、ゼミ以外では飲み会や先生の自宅でのバーベキューなども開催され、先生との交流を深めています。アットホームな雰囲気の中で、プログラムの知識を学べることがこのゼミの魅力です。

情報処理やプログラミングに興味があり、実際に自分のアイデアを形にしてみたいという方には、 鶴貝ゼミは最適です!和気あいあいとした雰囲気の中、実践的なスキルを学びながら、先生や 仲間と共に楽しく成長できるゼミです。



